
Familia 
Camblor Echanove
“En todos los momentos, El Prado 
ha sido un apoyo fundamental 
en la educación de nuestros hijos”



1.- ¿Cuántos hijos vuestros han pasado por el Prado?

Tenemos ocho hijos que son antiguos alumnos de El Prado y dos hijas antiguas alumnas de Montealto. En la foto de familia, podemos ver a los
diez y tres nietos que había entonces.

2.- Este año vuestro último hijo abandona el Colegio y con ello, vosotros. ¿Qué sensaciones tenéis tras tantos años como padres 
de El Prado?   

Ha pasado muy rápido todo ese tiempo, se nos ha hecho muy corto. Ha sido intenso y es parte de nuestra vida. En estos días caemos en la
cuenta de que es una etapa que se cierra. La verdad, nos da pena y lo echaremos de menos. Pero tenemos la sensación de que lo hemos
pasado muy bien con tantos padres del colegio con los que tenemos una gran amistad. Pero sobre todo lo que sentimos ahora es un enorme
agradecimiento por todo lo que nos han ayudado en el colegio.

3.- ¿Qué destacaríais de vuestra experiencia todos estos años?

Estar unidos al colegio, yendo a una con los profesores, pensamos que ha sido muy bueno para nuestros hijos. En todos los momentos El
Prado ha sido un apoyo fundamental en su educación. También destacamos la dedicación y el cariño de los profesores hacia cada uno de ellos.

En particular, el Colegio nos arropó en el momento más duro que hemos vivido, cuando perdimos a nuestro hijo Jaime en un accidente de
tráfico. Nunca olvidaremos el cariño y la oración con que nos sostuvieron a todos.



4.- ¿Qué recomendaríais a los padres jóvenes o que entran ahora en el Colegio?

Que vayan a una con los profesores que eso es un gran bien para sus hijos. Que todo tiene arreglo siempre. ¡¡Que se fíen, que están en buenas
manos!!

5.- ¿Repetiréis como “abuelos” de El Prado?

¡¡Claro que sí!! Ya están allí Antonio y Jaime en 5º y 2º de primaria. Y seguramente seguirán viniendo más. 



JAIME CARMEN

Profesión

Arquitecto. Arquitecta.

¿Por qué El Prado para vuestros hijos? 

Es la mejor formación que pueden tener. 
Lo sé muy bien porque soy antiguo alumno.

 

Porque allí se vive y enseña lo que nosotros tratamos de vivir en casa.
Por las tutorías y la atención personalizada. 

Por la ayuda de los sacerdotes a nuestros hijos y a nosotros.



Madrid, Barça o Atleti…

Madrid siempre, igual que todos nuestros hijos.

JAIME CARMEN

Madrid también.

El último cruzado de Louis de Wohl.

Un libro...

La sombra del Padre de Jan Dobracynsky.

Como recordáis el primer día de Colegio de vuestro hijo mayor…

Fue todo sencillo, le llevé yo mismo y se quedó tranquilo 
en la fila del porche del comedor entre sus compañeros.

 

Era un día muy especial. Iba al colegio de su padre y le llevó él.



JAIME CARMEN

Un plan en familia que recomendarías 

Excursión a Segóbriga. Las comidas de los domingos en familia.

La mejor actividad de la APA es… 

 El campeonato de futbol de padres (cuando tenía 
la edad claro).

Siempre que he podido he ido con El Prado al encuentro
de las familias en Torreciudad.

Una peli...

Un clásico, Solo ante el peligro. Vida oculta de Terrence Malick.


